

Le *Parti radical genevois*, le *PLR Suisse* et le *Groupe libéral-radical des Chambres* ont le profond regret de faire part du décès subit de

Monsieur Peter TSCHOPP

ancien conseiller national de 1991 à 1999

ancien président du Parti radical genevois de 1982 à 1985

En universitaire radical, il œuvrait pour l'avenir de la société tant sur le plan politique que sur le plan universitaire. Il était l'un des artisans du renouveau de l'Entente radicale-libérale-démocrate-chrétienne genevoise.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.

Hugues Hiltpold,
président

Rolin Wavre,
secrétaire général